

SUR LE CONFLUENT, NOUS PRIONS POUR...

À ANDRÉSY

BAPTÊMES :

18 juin : Robin FERNANDES BRANCO

25 juin : Léopold DURAND BLASCO

MARIAGE :

24 juin : Constance FENOLL et Emmanuel COGNET

OBSÈQUES :

2 juin : Wladyslaw FURTAK

À CONFLANS

BAPTÊMES :

18 juin : Lyann DRECOURT

18 juin : Wadley OSIAS YOUYOUTE

24 juin : Eliott et Robin THENIN

25 juin : Tiago LEFEVRE SANTOS

25 juin : Jules CAMIER

MARIAGES :

17 juin : Jennifer CAROTINE et Thomas CHOTARD (extérieur)

17 juin : Laura CAMPEAUX et Pierre Émilien BOULANGER (extérieur)

1er juillet : Oriane RECKATY et Frank KOUAKOU

OBSÈQUES :

7 juin : Pascal DORVILLE

8 juin : Paul COLL

À MAURECOURT

BAPTÊME :

18 juin : Alicia MONTEIRO DUQUENNE



Le Lien

« Disciples et témoins »

11 au 18 juin 2023

Recevoir la Parole de Dieu dans les Ecritures

Nous fêtons en ce dimanche 11 juin la solennité du Corps et du Sang du Seigneur, aussi appelée la « Fête-Dieu », par laquelle nous célébrons la présence du Seigneur Jésus dans son eucharistie, « pain vivant descendu du ciel... pour la vie du monde » (Jn 6). Le dimanche suivant, nous entendrons Jésus nous inviter à prier le Père afin qu'il envoie des missionnaires pour annoncer l'Évangile : « la moisson est abondante, mais les ouvriers peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson » (Mt 10).

Dans les deux cas, Dieu se sert d'un élément pauvre et insuffisant – le pain pour nourrir les foules, le manque d'apôtres pour annoncer l'Évangile – afin de manifester la puissance de la Vie éternelle qu'il nous donne.

L'eucharistie est non seulement la présence mystérieuse de Jésus, mais la présence de Jésus en tant qu'il se livre totalement par amour, dans l'abandon total au Père. Communier à Jésus dans l'eucharistie, c'est faire entrer notre vie dans cette remise de nous-mêmes à Dieu : « de même que moi je vis par le Père, de même celui qui me mange, lui aussi vivra par moi ». C'est pourquoi Jésus a choisi le symbole même de la nourriture la plus élémentaire – le pain – comme signe du sacrifice qui nous sauve. En effet, l'acte de manger évoque symboliquement que notre vie se situe en dépendance radicale d'autre chose qu'elle-même. Le salut consiste à accueillir le Christ comme celui dont je reçois ma vie.

C'est la même dynamique qui se joue dans notre « prière pour les vocations sacerdotales ». Jésus a envoyé les apôtres pour qu'ils transmettent le Corps livré du Christ et qu'ils annoncent la Parole. La présence des prêtres est un rappel constant que notre salut ne vient pas de nous-mêmes mais du Christ qui est la source de toute la vie de l'Église. De même, le manque de prêtres (« les ouvriers sont peu nombreux ») n'est pas d'abord une conjoncture malheureuse mais une invitation pressante à s'abandonner à la divine Providence, à demander avec foi (« priez le maître de la moisson ») que les sacrements du salut puissent toujours abreuver l'Église de l'Eau vive jaillie du Cœur de Jésus

Père Grégoire Sabatié-Garat

Site du Confluent : <https://paroisse-catholique-du-confluent.fr>

Prochain Lien : 25 juin 2023

BNF-BUL-GDP-2021-28537

EPM ? Equipe de Préparation Mariage

**Dates du Confluent,
du doyenné, du
diocèse**

**Samedi 10 et
dimanche 11 juin**
Profession de foi des
jeunes de 5^e.

Dimanche 11 juin
À 18 h
Oratoire Andrésey
Vêpres.

Le mariage chrétien est un sacrement important car il est indissoluble. Je me donne et je te reçois dit le rituel, don réciproque d'un homme et d'une femme et ce pour la vie.

La vie en couple n'est pas toujours un long fleuve tranquille, bien des petits différends peuvent surgir. C'est bien pour cela que l'Église a mission d'aider ces couples en amont de l'engagement afin qu'une vraie liberté puisse être vécue. Comment mettre les chances du côté des mariés ? Comment réfléchir, au mieux, aux engagements demandés par l'Église dans le mariage ?

C'est ce qui est proposé sur le Confluent actuellement, en quelques soirées et un dimanche, pour approfondir avec les futurs mariés et aider avec des couples animateurs et un prêtre ou un diacre à échanger sur les piliers de ce sacrement : la Liberté, la Fidélité, l'Indissolubilité, et la Fécondité.

C'est une occasion aussi de faire découvrir un autre visage de l'Église plus proche d'eux qu'ils ne le pensent bien souvent.

Nous le savons bien la vie des couples aujourd'hui se décline de bien des façons suivant les épreuves et les chemins de la vie de chacun. L'Église a pour vocation d'accueillir toutes femmes et tous hommes, là où ils en sont. Le mariage sacramentel n'est pas toujours possible, et pourtant des couples en situations difficiles viennent demander à l'Église de les accueillir. Comment répondre ?

Aujourd'hui des groupes d'accompagnements, de réflexions existent au niveau diocésain.

<https://paroisse-catholique-du-confluent.fr/www/>

**Dates du Confluent,
du doyenné, du
diocèse**

Samedi 17 juin
De 14h30 à 17h30
À ND de Lourdes.
Forum activités
jeunesse et
inscriptions.
Ouvert à tous pour
mieux connaître les
propositions
paroissiales.

À 18h messe animée
par l'aumônerie suivie
du traditionnel
barbecue à compléter
avec ce que vous
apporterez à partager
avec assiettes et
couverts.

Prochain Lien : 25 juin 2023